
 Assemblée Générale du 30 juin 2019 
A la salle Coluche de Loon Plage  

 

 

183 clubs Présents (dont 51 représentés en gras)  
ANSTAING CHERENG EC, ARMBOUTS CAPPEL US, ARMENTIERES JA, ASCQ US, ATTICHES US, 
AVELIN AS, BAC SPORTS, BAILLEUL SC, BAISIEUX AS, BERGUES RC, BERSEE AS, BOESCHEPE ES, 
BOIS GRENIER AS, BONDUES FC, BOURBOURG SC, BOUSBECQUE FEMININES FC, BROUCKS US, 
CAESTRE AJL, CAMPHIN PEVELE EC, CAPPELLE EN PEVELE ES, CAPPELLOISE ENT.S., COMINES 
ACS, COUDEKERQUE USF, CRAYWICK FC, CROIX FIC, CYSOING WBEC, DEULEMONT FUTSAL, 
DUNKERQUE AS USINES, DUNKERQUE DOCKERS AS, DUNKERQUE SUD AS, DUNKERQUE USL, 
EECKE AS, EMMERIN FC, ENNEVELIN STADE, ERQUINGHEM CS, ESQUELBECQ US, ESTAIRES US, 
FACHES THUMESNIL FC, FERRAIN ASS NEUVILLE 96, FLEURBAIX US, FOREST FC, FORT 
MARDYCK OC, FRELINGHIEN ES, FRETIN US, GENECH ES, GHYVELDE JS, GODEWAERSVELDE 
US, GONDECOURT CS, GONDECOURT FUTSAL, GRAND FORT PHILIPPE FUTSAL, GRAND FORT 
PHILIPPE SC, GRANDE SYNTHE AF 2 SYNTHE, GRANDE SYNTHE ALBECK AS, GRANDE SYNTHE 
AMAL, GRANDE SYNTHE FUTSAL, GRANDE SYNTHE OL, GRAVELINES GD FORT PHILLIPE, 
GRAVELINES US, HALLENNES HAUBOURDIN OL, HALLUIN F ESPAGNOL, HAUBOURDIN CG, 
HAZEBROUCK CHTS AS, HAZEBROUCK PONT ROMMEL, HAZEBROUCK SC, HAZEBROUCK ST 
JOSEPH, HELLEMMES AS, HEM OLYMPIC FC, HOLQUE US, HONDEGHEM US, HOUPLIN US, 
HOYMILLE ASC, HOYMILLE FUTSAL, ILLIES AUBERS ESC, KILLEM FC, LA CHAPELLE FC, LA 
GORGUE CS, LA MADELEINE FC, LAMBERSART FC, LAMBERSART IC, LE DOULIEU FC, 
LEDERZEELE US, LEERS OS, LEFFRINCKOUCKE US, LESQUIN US, LEZENNES STADE, LILLE 
ANTILLAIS US, LILLE COCKER CLUB, LILLE CUDL MEL, LILLE FACHES FOOTBALL, LILLE FUTSAL , 
LILLE LOUVIERE PELLEVOISIN ES, LILLE MOULINS CARREL US, LILLE OSC, LILLE SPARTAK, LILLE 
SUD FC, LILLE VAUBAN ESQUERME, LILLE WAZEMMES AJS, LINSELLES FC, LOMME DELIVRANCE 
SR, LOMME OSM, LOOBERGHE ASF, LOON PLAGE FC, LYS STELLA, MARCQ OL, MARDYCK US, 
MARQUETTE US, MARQUILLIES US, MERIGNIES OL, MERVILLE USM, METEREN FC, MILLAM RC, 
MONS AC, MONS FC, MORINS FC, MOUVAUX ES, MOUVAUX FUTSAL, NIEPPE FC, OOST CAPPEL 
OSML, PAYS DE CASSEL US, PERENCHIES USF, PETITE SYNTHE SM, PHALEMPIN US, PITGAM AS, 
PONT DE NIEPPE AS, PREMESQUE FC, PROVIN US, QUAEDYPRE CO, QUESNOY FSM, 
RADINGHEM AS, REXPOEDE AS, RONCHIN US, RONCQ ES, ROSENDAEL FC, ROUBAIX COVILHA 
SC, ROUBAIX JEAN BAPTISTE AS, ROUBAIX OC, ROUBAIX OUEST ACADEMY, ROUBAIX SC, 
ROUBAIX TG PORT US, ROUBAIX WOLF, SAILLY FC, SAINGHIN EN WEPPES AO, SAINT ANDRE 
US, SAINT FOLQUIN FC, SAINT POL USCC, SANTES FC, SEQUEDIN OSM, SOCX US, SPYCKER RC, 
STEENE FC, TEMPLEMARS VENDEVILLE FC, TEMPLEUVE AS, TETEGHEM US, TOUFFLERS AF, 
TOURCOING BENFICA, TOURCOING CHEMINOTS US, TOURCOING COLBERT Am, TOURCOING 
EIC, TOURCOING ESIT, TOURCOING FR ALGERIENS, TOURCOING RENOUVEAU, TOURCOING 
USF, TOURCOING VICTOR DURUY, UXEM AMJ, VERLINGHEM FOOT, VIEUX BERQUIN FC, 
VILLENEUVE D'ASCQ DECATHLON, VILLENEUVE D'ASCQ FEMININ, VILLENEUVE D'ASCQ FLERS 
OS, VILLENEUVE D'ASCQ METROPOLE, WALLON CAPPEL US, WAMBRECHIES FC, WARHEM US, 
WASQUEHAL FOOT, WATTRELOS FC, WATTRELOS FUTSAL, WAVRIN DON JS, WEPPES ES, 
WERVICQ US, WILLEMS AS, WINNEZEELE A.S, WORMHOUT ES, YSER US. 

 
 

 
 
 



 Assemblée Générale du 30 juin 2019 
A la salle Coluche de Loon Plage 

 
ORDRE DU JOUR  
Ouverture de l'Assemblée par le Président du District. 

1. Approbation du procès-verbal de l'Assemblée Générale du 28 Novembre 2018 à 
Villeneuve d’Ascq paru sur le site Internet du District des Flandres. 

2. Informations par le Président du District. 
3. Règlements Généraux: modifications fédérales, régionales et annexes.  

4. Etude des Vœux. 

5. Présentation du Budget Prévisionnel saison 2019-2020.  

6. Palmarès : les champions 2018/2019.  

7. Allocutions des Personnalités.  

8. Clôture de l'Assemblée Générale.  

 
 
 
Intervention de Marine DELMOTTE - Chargée de la communication  
L’Assemblée générale est basée sur le signe de la journée des bénévoles.  
Avant de se replonger dans la nouvelle saison, une rétrospective va être faite sur la saison 
écoulée et les événements. (Diffusion d’une vidéo sur les différents événements) 
 
C’est grâce aux clubs, bénévoles et dirigeants que ces événements ont pu être mis en place. 
 
 
Intervention de Pauline BLONDEAU, secrétaire Générale du District des Flandres et Cédric 
BETTREMIEUX, Président du District des Flandres 
Le Président et la secrétaire générale souhaitent, au nom du Comité Directeur, la bienvenue 
à l’assistance de l’Assemblée générale de fin de saison à Loon Plage. 
 
 
Pauline BLONDEAU remercie la municipalité et le club de Loon Plage pour leur accueil, les élus 
et personnalités qui ont répondu présents, les personnes qui ont œuvré pour le bon 
déroulement de l’Assemblée ainsi que les représentants des clubs présents pour passer cette 
journée. 
 
 
Cédric BETTREMIEUX demande un moment de recueillement pour les personnes qui nous ont 
quittés mais tout particulièrement pour Nazik, jeune joueur du club de cœur, l’IC de 
Lambersart et qui possédait également une licence au club futsal à Hem. 
 
Le Président déclare l’ouverture de l’Assemblée Générale 
 
Loon Plage est une ville très sportive et met régulièrement à disposition du District ses 
installations. 
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Aujourd’hui, ce sont les bénévoles qui sont à l’honneur. Nous souhaitons remercier 
l’investissement et l’engagement bénévole dont font preuve les bénévoles au quotidien au 
sein des clubs. Sans ce travail, souvent mené dans l’ombre, le football ne serait pas ce qu’il est 
aujourd’hui. L’Assemblée Générale sera également l’occasion de faire un retour sur tout le 
travail qui est effectué au long d’une saison dans un District, avec passion, grâce à vous les 
bénévoles.  
 
 
Pauline BLONDEAU 
C’est une journée spéciale qui va débuter par le partage des travaux d’une Assemblée puis 
viendra ensuite un moment de convivialité où nous pourrons nous échanger autour d’un repas 
et assister à un spectacle. L’esprit de rencontre, de partage sera au rendez-vous. 
 
Avec 8 836 matchs gérés sur la saison, ce ne pas moins de 950 rencontres qui se jouent par 
week-end et demande une organisation millimétrée. Remerciements pour le travail effectué 
par les salariés. 
 
La poule unique a été mise en place dans les catégories jeunes et vétérans afin de résoudre la 
problématique de ceux qui ne jouent pas le week-end. Cela interpelle avec les fameux 
classements à 30 ou 40 équipes, mais la priorité, c’était la flexibilité et la facilité de s’engager 
dans ce type de championnat. Cela a permis de faire baisser les statistiques de match non 
joués à moins de 7% contre 38 % la saison précédente. Cette mise en place des championnats 
a permis également de pouvoir retirer les équipes faisant forfait et d’ajouter les créations 
d’équipes dans la semaine.  
 
Un travail a été commencé pour les compétitions Vétérans et Réserves du matin (D6 et D7) 
afin de pouvoir tester cette saison la possibilité de leurs proposer dès la saison 2020-2021 un 
championnat en poule de 10 ou 12 en match aller – retour tout en garantissant les alternances 
avec les équipes jeunes et féminines. 
 
Dans les compétitions, des décisions ont été prises un peu tardivement et des réactions ont 
été diffusées sur les réseaux sociaux. Prendre une décision de faire une remise générale 
tardive (au vu du changement de temps au cours du week-end ou d’une alerte orange tardive) 
a posé des interrogations. Pour autant, le District a mis en œuvre différents moyens afin de 
communiquer au mieux via les réseaux habituels : mails, réseaux sociaux, site internet mais 
aussi pour la première fois via l’envoi d’un sms sur les numéros des correspondants 
communiqués afin de s’assurer de prévenir l’ensemble des clubs. Nous ne pouvons jouer avec 
la sécurité des licenciés et les évènements du 1er week-end de mars avec la chute d’arbres sur 
les terrains a montré que la remise générale était une sage décision.  
 
La saison prochaine, quelques nouveautés vont être mises en place suite aux réunions de 
secteurs comme la possibilité de jouer lors des vacances scolaires pour les clubs qui le 
souhaitent sous forme de challenges vacances ou encore l’accompagnement du 
développement des sections futsal au sein des clubs « herbe ». 
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Intervention de Cédric BETTREMIEUX 
Nous continuons la mise en place de notre projet de « lutte contre les incivilités ». Après les 
décisions fortes prises dès la première année de mandat, en renforçant la licence à point par 
l’obligation pour la personne qui ne possède plus de points de devoir obligatoirement passer 
devant la commission de récupération des points et cela même après les deux ans. 
 
La généralisation du contrôle des licences obligatoires avant chaque match a également été 
un axe fort de ce projet. Cette idée qui paraissait impossible lors de notre présentation a été 
reprise par la Ligue des Hauts de France pour la saison 2019 – 2020. 
 
Après nous être attaqués au fléau de la récidive, en nette diminution dans notre district au vu 
le nombre de joueurs ne possédant plus de points, nous allons cette année continuer cet 
assainissement de nos compétitions, un des engagements de notre projet en effectuant des 
contrôles sur le foot éducatif. Trop d’enfants participent à des plateaux et matchs sans être 
licencié, c’est inacceptable. Un groupe de travail a été mis en place afin de réfléchir sur les 
moyens permettant de gérer le comportement des parents autour des terrains. 
 
Un accent particulier est également mis sur la prévention : 

- La proximité sur les terrains, avec la commission Coms et ses délégués qui tournent 
sur les terrains, a été bien développée cette saison. 

- Les formations dirigeants mises en place mais particulièrement sur la gestion et 
sensibilisation des parents par la formation « accompagner U6 à U11 »,  

- La formation sur la gestion des conflits avec 2 personnes au sein du district ont suivi 
une formation spécifique afin de dispenser les formations sur la gestion de conflits, 
Chakib BACHIRI et moi-même.  

- L’astreinte fonctionne tous les week-ends quand le District est fermé mais également 
pour les matchs en semaine afin d’obtenir des informations sur des problèmes 
juridique (réserves…) ou autres. 

- Cette astreinte est également au service de nos arbitres pour demander une assistance 
ou une intervention pendant, avant ou après un match. 

- Des intervenants seront formés au cours de la saison afin de pouvoir tourner sur les 
terrains et pouvoir intervenir en cas de problèmes.   

- Le préventif s’invite également dans le Futsal avec le certificat de gestion futsal mis en 
place pour tous les clubs futsal de D1, Ce certificat est une obligation pour jouer en D1 
Futsal. Pour l’obtenir la personne doit être présente à 2 formations d’une ½ journée 
avec questionnaire à la fin et ils auront un recyclage tous les ans. 

 
Maintenant quand la prévention ne suffit pas, le District continuera sur sa ligne fixée pour 
combattre toutes les incivilités, menaces et intimidations grâce à la qualité de ces 
commissions contentieuses. Le projet de lutte contre les incivilités a ainsi été présenté aux 
arbitres la semaine passée lors de l’Assemblée Générale. Les arbitres sont indispensables sur 
les terrains et ils auront tout le soutien du District et de son Comité directeur. 
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Intervention de Mathilde LEBON, Ali HELAL et Marine DELMOTTE 
Le District a fait vivre l’avant coupe du monde par les « J moins » (100, 50, 40, 30, 10), 5 
journées riches en animations à destination de publics différents. Une vidéo de présentation 
retraçant ces différentes actions a été présentée aux clubs. Le Comité directeur remercie 
vivement les clubs d’accueil pour leurs participations. 
 
De nombreux cadeaux, récompenses, dotations reçues de la FFF ont été distribués. 
 
 
Cédric BETTREMIEUX appelle Monsieur Ali HELAL à le rejoindre pour informer l’ensemble 
des personnes présentes qu’Ali va prendre une retraite bien méritée début septembre après 
21 années passées au District. 
Mais Ali n’imaginait pas ce qu’il allait vivre avec l’arrivé sur scène de sa femme, sa fille et son 
fils entourés par des amis, éducateurs, Mathilde LEBON, Ludovic KUEHN pou encore M. Patrick 
PION, le Directeur Technique National Adjoint à la FFF qui lui a fait la surprise d’être présent 
pour le féliciter pour sa carrière, son engagement et dévouement au sein de notre District. 
Une vidéo de ses débuts jusqu’aux derniers évènements a permis de retracer son parcours 
riche effectué au sein du District. 
Après le discours de Patrick Pion et celui de Monsieur Pierre GEMMRICH, président de la 
commission technique du District, le Président Cédric BETTREMIEUX a pris la parole pour 
revenir sur le travail et la carrière d’Ali ainsi que sur les différents projets menés par Ali tout 
au long de sa carrière. Plusieurs invités ont également pris la parole pour nous faire part de 
nombreuses anecdotes qu’ils ont eu avec Ali. 
Le comité Directeur et les salariés du District lui ont fait un cadeau pour son départ en retraite. 
Ce moment d’émotion s’est conclu par une fervente acclamation de l’assemblée. 
 
 
Intervention de Mathilde LEBOND, Conseillère Technique Départementale Développement 
et Animation des Pratiques 
Mathilde LEBON, conseillère technique du District a exposé à l’assemblée l’historique les 
contours du projet de développement de la pratique féminine au sein du District.  
 
Après rappeler l’évolution à travers les années et les données chiffrées, Mathilde est revenue 
sur la déclinaison du projet au sein du District à partir des priorités fédérales :  

- Accompagner les clubs : communiquer, accueillir, fidéliser. 
- Diversifier les pratiques : 2 nouveautés pour les catégories U11, U13 et U15 foot à 5 et 

aussi pratique foot à 8. 
- Développer la formation des éducateur(rice)s : animatrice fédérale alternant théorie 

et pratique mais aussi les CFF. 
- Travailler sur le maillage des écoles féminines du football : sur la saison, on a doublé le 

nombre d’écoles. Le souhait est d’avoir une école tous les 20 kms. Dès le début de la 
saison prochaine, deux réunions à destination des clubs seront organisées (Mons en 
Baroeul et à Socx). 
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Djamel HAROUN – Président de la Commission Futsal 
Cette année, nous avons vraiment mis l’accent sur : 

- La structuration des clubs grâce à la certification. 
- La consolidation des clubs existants en leur apportant de l’aide au développement. 

 
Pour la saison prochaine, un objectif : développer l’offre de pratique pour les catégories U11, 
U13 et U15, et U17 et surtout pérenniser les festi-futsal pour les U6 U9. 
 
Il félicite également le District, les techniciens et la commission qui a tout mis en œuvre pour 
que les clubs soient structurés. Il précise que les compétitions continueront à se structurer 
avec un début de championnat le 23 septembre au lieu de début novembre comme les autres 
années. 
 
 
Intervention Olivier WILLEQUET – Président de la CDA 
Olivier WILLEQUET revient sur les actions qui ont été mises en place et soutenues par le 
District cette saison :  

- Stage de rentrée sur une journée avec plus de 300 arbitres et tient à remercier tous 
ceux qui ont aidé à l’organisation. 

- 4 formations de candidats-arbitres 
- Les formations arbitres auxiliaires. 
- Les stages de formation de perfectionnement. 

 
Il remercie Laurent DEBRUYNE pour tout ce qu’il fait et pour sa disponibilité. 

Les dates à retenir pour le début de saison :  
- 15 juillet pour l’envoi des dossiers médicaux  
- 31 juillet pour l’envoi de leur dossier  
- 7 septembre pour le stage de rentrée des arbitres à Hazebrouck 

 
Il revient également sur les formations initiales qui sont mutualisées dans les districts, avec la 
possibilité de s’inscrire sur le site internet aux dates suivants :   

- 27 au 29 août à Loon plage 
- 25 au 27 octobre à Erquinghem 
- 27 au 29 décembre à Bondues 

 
 
Intervention de Pauline BLONDEAU 
Sous l’impulsion de la FFF, le District des Flandres souhaite donner les moyens aux clubs, de 
développer de nouvelles pratiques afin de répondre aux attentes de joueurs qui souhaitent 
une pratique sans aucune obligation ou compétition : 

- Le foot à 5 
- Le fitfoot (fitness avec ballon) 
- Le foot en marchant 
- Le futnet (« tennis-ballon ») 
- Le golfoot 
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Tout en maintenant l’offre de pratique loisir existante, nous souhaitons développer ces 
nouvelles pratiques en expérimentant dès la saison prochaine un foot loisir à la carte. 
 
Le développement du football loisir demande une communication importante qui s’effectuera 
avec la création d’événements, rencontres à la carte, journées foot loisir où, avec une licence 
foot loisir, on pourra participer à titre individuel ou collectif. Pour rappel, si un joueur a une 
licence libre, sa licence foot loisir est gratuite au sein du même club (double licence gratuite). 
 
 
Intervention de Patrick PION – DTN Adjoint FFF 
Patrick PION démarre son intervention en remerciements tout le monde pour leur 
investissement et insiste sur les valeurs : 

- Devoir : encore plus aujourd’hui qu’hier, accueillir, considérer tous les pratiquants de 
la même façon, former les éducateurs, pas de recrutement trop précoce pour les 
enfants. 

- Pouvoir : dynamiser le club de façon différente (loisir, futsal). 
- Vouloir : faire ou ne pas faire, promouvoir un projet. 

 
 
Intervention de Michel GENDRE : représentant la Ligue du Football Amateur, Président 
Délégué de la Ligue des Hauts de France. 
Michel GENDRE démarre son intervention en adressant un petit message pour Ali, le félicitant 
et lui souhaitant une bonne retraite. 
Il donne ensuite quelques chiffres financiers et insiste notamment sur le budget de 90 millions 
d’euros : une partie en aide auprès de la Ligue, les emplois en équipe technique, arbitre mais 
aussi des aides financières indirectes pour les frais d’arbitrage. 
 
En ce qui concerne les clubs, il rappelle la possibilité toujours offerte aux clubs d’obtenir le 
FAFA dans les domaines de l’équipement, du transport et de l’emploi. Au sein de la Ligue des 
Hauts de France, 100% de l’enveloppe pour les équipements et transports a été utilisée. 
Il souligne qu’il n’y a pas de modification pour les dossiers FAFA. Pour l’emploi, il faut établir 
un pré-dossier et le soumettre à validation avant l’embauche, une grande avancée. 
 
Il revient également sur l’opération 2 étoiles et soulève que la FFF a mis en place des bons et 
que malheureusement, certains clubs n’en ont pas profité. 
 
Les objectifs, c’est le développement du foot loisir et le projet du District annoncé lors de 
l’Assemblée sera remonté et sera suivi avec intérêt. On parle peu de foot en entreprise, un 
référent du District de l’Escaut est là pour les aider. 
 
La Coupe du Monde a été une réussite au niveau festif mais cela va avoir des retombées et il 
faut que les clubs se préparent à les accueillir. Il termine en souhaitant une bonne prochaine 
saison. 
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Intervention de Thierry HOCQUAUX – Directeur Administratif 
Approbation du procès-verbal de l’Assemblée générale du 28 novembre au Stadium à 
Villeneuve d’Ascq 
Oui 87,21 % 
Non 7,18 % 
Ne se prononce pas 5,61% 
Le procès-verbal de l’Assemblée générale du 28 novembre au Stadium à Villeneuve d’Ascq est 
adopté. 
 
 
Présentation des modifications obligatoire et statutaire mis en ligne sur le site du District 
conformément aux règlements de la FFF. 
 
Vœu n°1 : de l’AS Dunkerque SUD - article 114 
A compter de la saison 2020/2021, numérotation obligatoire de 1 à 16 pour toutes les 
équipes et à tous les niveaux en compétition, exception faite de U6 à U13 
Oui 75,57 % 
Non 17,62 % 
Ne se prononce pas : 6,81%  
Le vœu est adopté. 
 
Vœu n°2 de l’AS Dunkerque SUD Pour toutes les rencontres de Coupe des Flandres, c’est le 
District qui gère et rémunère les arbitres en débitant le club recevant à 100% et en débitant 
à 50% les clubs visiteurs au profit du club recevant 
Oui 96,20% 
Non 2,3% 
Ne se prononce pas 1,67% 
Le vœu est adopté. 
 
Vœu n°3 de l’AS Eecke 
Les clubs de D5 sont dispensés des obligations du statut de l’arbitrage  
Oui 80,45% 
Non 13,88% 
Ne se prononce pas 5,67% 
Le vœu est adopté. 
 
Vœu n°4 du District 
Article 92 – Dérogation 
Si la demande de dérogation effectuée au moins 4 jours avant le délai de fin de réponse, 
l’absence de réponse du club adverse avance ce délai entrainera l’acceptation automatique 
du club. 
Oui 90,44% 
Non 6,10% 
Ne se prononce pas 3,46% 
Le vœu est adopté. 
 



 Assemblée Générale du 30 juin 2019 
A la salle Coluche de Loon Plage 

 
Vœu n°5 du District 
Modifier la catégorie U18/U21 en U18/U19 
Oui 72,97% 
Non 23,03% 
Ne se prononce pas 4% 
Le vœu est adopté. 
 
 
Intervention Bruno BRONGNIART – Président de la Ligue des Hauts de France 
Bruno BRONGNIART commence son allocution en indiquant qu’il était très heureux d’être 
présent à cette Assemblée générale. La Ligue s’attache à accompagner les districts et 
particulièrement le District des Flandres en aide financière et équipements mais aussi en 
recrutant des emplois pour être plus proche des districts. 
 
Il souligne qu’il s’agit d’une belle Assemblée, riche en informations.  Il fait également un 
hommage à Ali, initiateur de la tournée d’été (qui compte 33 dates). Il précise qu’Ali va laisser 
sa trace dans le monde du milieu fédéral et évoque le remplacement d’Ali.  
 
Il souligne que la Ligue va accompagner les actions qui vont être mises en place par le district 
et en profite pour faire un retour sur les événements mis en œuvre par les clubs et les 
organisations autour de la Coupe du Monde féminine. 
 
 
Présentation du Budget prévisionnel pour la saison 2019 – 2020  
Le budget est présenté à titre informatif et sera soumis au vote au cours de l’AG d’automne. 
 
 
Intervention de Cédric BETTREMIEUX 
Cédric BETTREMIEUX informe les clubs sur la suite de la journée après avoir clôturer cette 
assemblée générale et avant de procéder à la remise des récompenses. 
 
Cédric BETTREMIEUX clôt l’Assemblée. 
 


